

Fascinación por lo cercano: Explora Olmeda de las Fuentes



info@exploralodesconocido.com
www.exploralodesconocido.com
(91) 468.6289



Un día de **abril de 1618**, un hombre de cincuenta y cuatro años llegaba, en **Etiopía**, a las **Fuentes del Nilo Azul**. Ya maduro, seguía mostrando esa presencia llamativa que había conquistado a sus contemporáneos. Su **rostro barbado**, su **figura atlética**, sus **vivos ojos azules** y su **permanente sonrisa** completaban la imagen. Sin embargo, sus dotes más destacables eran inmateriales, como **hombre de espíritu** que era. Así, su **rica cultura**, su **vasta experiencia**, sus **habilidades sociales**, su **tacto diplomático**, la **perfección con la que hablaba el árabe** y, sobre todo, su **simpatía**, cautivaron los corazones de cuantos lo trataban.

Pedro Páez Xaramillo, que así se llama nuestro protagonista, armado de una **enorme curiosidad** y de una **férrea determinación** para cumplir las tareas que, como **jesuita**, se había impuesto, llegó a alcanzar cotas que ningún otro europeo logró hasta entonces. Había nacido en la localidad que hoy llamamos **Olmeda de las Fuentes** y que en su tiempo se denominó **Olmeda de Cebolla**. Lo cierto es que por entonces pertenecía a la diócesis de **Toledo**, aunque hoy forme parte de la **Comunidad de Madrid**.

Aparte de ser **el primer europeo que probó el café**, nuestro jesuita también fue **el primero en ver dónde nacía el Nilo Azul**. Sabemos, por lo que recoge en su diario, la impresión que aquello le causó: *"Confieso que me alegré de ver lo que tanto desearon ver antiguamente el rey Ciro y su hijo Cambises, el gran Alejandro y el famoso Julio César"*.

Pese a que el escocés **James Bruce se atribuyó en 1760 ser el descubridor de las Fuentes del Nilo Azul**, hoy sabemos que Páez, que no le dio ninguna importancia, fue, ciento cincuenta y dos años antes, el primer europeo en contemplarlas. En 1862, doscientos cuarenta y cuatro años después, un inglés llamado **John Haning llegó a las Fuentes del Nilo Blanco, en Uganda**.



Sirvan estas líneas para que no nos olvidemos de que fue un madrileño **el primer europeo que, armado tan solo por su amor por la aventura y su ansia de sabiduría, contempló las Fuentes del Nilo Azul**. Ese madrileño de Olmeda de las Fuentes, Pedro Páez Xaramillo, descansa para siempre en su patria de adopción, Etiopía.

¿Qué te parece si hoy nos adentramos en la localidad de Olmeda de las Fuente, recorreremos sus bonitas calles y, de paso, te hablamos de la historia que acabas de leer?

Te proponemos venir con nosotros a **disfrutar de un día de excursión en Olmeda de las Fuentes**. Ya verás lo que disfrutamos mientras sentimos **fascinación por lo cercano**.

Tras encontrarnos en **Avenida de América por la mañana**, tomaremos juntos el **bus 261**, que nos llevará a nuestro destino. Allí daremos un bonito y completo **paseo guiado**.

El **regreso a Madrid** lo haremos en el mencionado medio de transporte público.

Duración aproximada: todo el día (volveremos a Madrid por la tarde, después de comer)

Precio general: 35 euros

Están incluidas todas las visitas guiadas mencionadas y las entradas de acceso a los espacios visitados, así como el seguro de viaje.

No se incluye el transporte ni la comida.

Día, hora y punto de encuentro:

Domingo 3 de marzo de 2024, por la mañana

(Horario definitivo y punto de encuentro por confirmar, en el intercambiador de autobuses de la Avenida de América - Número de Bus que tomaremos: 261).